

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan membaca puisi melalui metode *Quantum Teaching* pada siswa kelas V SDN 101766 Bandar Setia T.A 2017/2018. Penelitian ini berbentuk Penelitian Tindakan Kelas. Penelitian ini berupa kolaborasi atau kerjasama antar peneliti dengan guru kelas. Sumber data yang digunakan adalah informasi dari narasumber yaitu guru kelas V, arsip nilai ulangan harian siswa, hasil pengamatan proses pembelajaran dengan menggunakan metode pembelajaran *Quantum Teaching*. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah tes lisan dan observasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menghubungkan kemampuan psikomotorik dan kognitif siswa. Tujuan analisis ini adalah untuk meningkatkan apresiasi sastra puisi siswa pada mata pelajaran bahasa Indonesia di Kelas V SDN 101766 Bandar Setia.

Berdasarkan hasil penelitian pembelajaran meningkatkan apresiasi sastra puisi siswa melalui metode *Quantum Teaching* dapat meningkatkan kemampuan membaca puisi pada siswa kelas V SDN 101766 Bandar Setia dilihat dari kemampuan membaca puisi siswa pada pra siklus, siklus I dan siklus II yang meningkat. Nilai rata-rata kemampuan membaca puisi pada kondisi awal 54,40% dengan ketuntasan klasikal 27,02% dan pada siklus I pertemuan pertama dengan nilai rata-rata 57,16% dengan ketuntasan klasikal 32,43%, siklus I pertemuan kedua dengan rata-rata 63,54% dengan ketuntasan klasikal 45,94% dan pada siklus II pertemuan pertama dengan nilai rata-rata 73,97% dengan ketuntasan klasikal 67,56%, siklus II pertemuan kedua dengan nilai rata-rata 88,16% dengan ketuntasan klasikal 89,18%. Penggunaan metode pembelajaran *Quantum Teaching* pada siklus II persentase keberhasilannya sudah mencapai 85% sehingga proses pembelajaran menggunakan metode *Quantum Teaching* berhasil.

Dengan demikian dapat kita simpulkan bahwa dengan menggunakan Metode *Quantum Teaching* dapat meningkatkan apresiasi sastra puisi siswa kelas V SDN 101766 Bandar Setia dengan tingkat keberhasilan atau ketuntasan mencapai 85%.

Kata Kunci: Penerapan, Metode, *Quantum Teaching*, Kemampuan, Membaca, Puisi.